

Bonjour à tous,

Les jours passent ...vous montrez, vous et les enfants, des trésors de patience, de courage, d'imagination, pour vivre avec les enfants éloignés de la vie de l'école.

Vous faites au mieux dans une situation inédite où nous devons tous, chaque jour, inventer, nous adapter.

Je suis présente à vos côtés, avec les enseignants, pour vous accompagner, vous écouter, répondre à vos éventuelles questions.

Vous pouvez me joindre par mél : Catherine.Kerviche@ac-poitiers.fr

Je conviendrai avec vous d'un rendez-vous téléphonique.

Vous pouvez également demander à l'enseignant de votre enfant que je vous rappelle.

Catherine Kerviche ; Psychologue de l'Education Nationale